
 

 

平成 22 年第 6 回（9 月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

平成 22 年 9 月 15 日（水）午前 9 時 30 分開議 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

 

 

小林泰三 議員 

（一括質問） 

○国勢調査による人口の増減について 

 

 平成 22 年 10 月 1 日 5 年に一度の国勢調査がおこなわ

れます。 

一番気になる人口の増減だと思います。 

 5 年前の調査は中越地震の一年後で県内で人口減少率

が一番高いのが川口町でした。2 番目出雲崎町、3 番

目粟島浦村でした。川口町は長岡市と合併したため、

今回は出てこないとなると前回 2 番の出雲崎町が 1 番

になるのか心配しています。 

 人口の増減予想と町長の考え方についてお聞きしま

す。 

２ 

 

宮下孝幸 議員 

(一問一答) 

○町道管理予算と救急医療情報キットについて 

 

①当町の除雪対象となる町道は、およそ８５ｋｍです。

地球温暖化の影響か、不特定におこる昨今の大災害。

当町は、その８５ｋｍの町道を維持管理する当初予算

を 500 万円としていますが、防災の決め手は日常の管

理からと考えると、年間の維持管理をして行くには不

足では・・？  

災害を人災としない為にも、せめて倍額以上の予算の

計上が必要ではと考えますが、当局の見解を伺います。

 

②一人暮らしの高齢者が万一の時、救急隊が即座に高齢

者の医療情報を確認できる、救急医療情報キットと呼

ばれる配備が全国的に広まっています。これは、高齢

者の診察券や保険証の写しから、持病や飲んでいる薬

の種類、あるいは、掛かりつけの医師や病院などが記

されています。当町も早急に検討すべきと考えます

が､当局の見解を伺います。 



 

 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

田中元 議員 

(一問一答) 

○健康と病気の中で 

 

県福祉保健部の調査による悪性新生物死亡者数がワー

スト２であり、心疾患、脳血管疾患死亡数（人口 10

万人当）が各々ワースト 1 です。健康診断の受診率は

県下 7 位と高い水準にあり早期発見、早期治療に努め

ていると思いますが原因がよくわからない状況にあり

ます。 

行政として今後住民に対しどのように指導、助言をし

て改善に力を入れていかれるか考えを伺いたい。 

４ 

 

 三輪正 議員 

(一問一答) 

○佐渡金山世界遺産登録との連携について 

 

 出雲崎は江戸時代には佐渡金山で産出された金銀の

唯一の荷揚げの地として幕府より公認され天領とし

て大変な賑わい、現在でも当時の史跡が数多く残され

ております。 

 佐渡との連携により、当町の活性化、特に観光面での

プラス効果は非常に大きいと思います。 

 町の積極的な対応が必要と思われますが、町長の考え

を伺います。 



 

 

 


